

1400 km ... 11 Vespas ... 11 Pässe ... 4 Länder

Wie jedes Jahr fuhr der **Vespa Club Krumbach** auch dieses Mal wieder zur **Eurovespa 2005**, die heuer am Wörthsee stattfand. Gestartet wurde am Mittwoch, den 15. Juni, um 16.30 Uhr in Neuburg an der Kammel. Die Fahrt der 6 Clubmitglieder des Vespa Clubs Krumbach ging zunächst nach Oberaudorf auf einen Campingplatz, wo man die Nacht verbrachte. Am Donnerstag in der Früh fuhr man weiter über die Großglockner-Hochalpenstraße. Während die Auffahrt nass und neblig war, erwartete die Rollerfahrer auf der Südseite besseres Wetter. Übernachtet wurde am Weißensee in Kärnten. Der Freitag war geprägt mit wunderschönen Passstraßen durch Österreich und einen Abstecher nach Italien und Slowenien, bis man dann gegen Abend Klagenfurt am Wörthersee erreichte. Die Highlights des Treffens am Samstag waren ein Corso rund um den Wörthersee und natürlich der Galaabend mit einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm auf der Bühne. Der Sonntag wurde für eine schöne Ausfahrt zum Schloss Hochosterwitz genutzt. Auch besuchte man in Klagenfurt das Minimundos Land, einen Park, in dem 140 Miniaturbauwerke aus der ganzen Welt im Maßstab 1:25 zu bewundern sind. Zum Relaxen besuchten die Vespafahrer außerdem das Klagenfurter Strandbad, um wieder gestärkt den Heimweg am Montag zu bestreiten. **Text und Bild: Thomas Stenzler**



Die nasse und nebelige Auffahrt zum Großglockner Pass.